
Beschlussvorschlag:                                         
 
Der Stadtrat möge beschließen: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, inwieweit eine beidseitige Öffnung von 
Einbahnstraßen in der Altstadt für einzelne, weniger frequentierte Straßen in Frage kommt. 
 


